



NOTA DE PRENSA

BCN informa sobre la evolución de la Inversión Extranjera Directa al tercer trimestre de 2024

El Banco Central de Nicaragua informa que, con base a los resultados de la Encuesta de Inversión Extranjera Directa (IED) al tercer trimestre de 2024, el ingreso bruto de IED ascendió a 2,235.7 millones de dólares, superior en 13.4 por ciento al registrado en igual período de 2023 (US\$1,970.7 millones). Por su parte, el flujo neto de IED fue de 1,054.1 millones de dólares, 2.7 por ciento mayor a lo recibido en igual período de 2023 (US\$1,026.0 millones).

Las principales fuentes de origen de los ingresos brutos de IED acumulados a septiembre, fueron los desembolsos externos recibidos de casa matriz y/o empresas no residentes relacionadas al sumar 1,229.9 millones de dólares (55.0% del total), seguidas por las utilidades generadas en el período con 754.1 millones de dólares (33.7% del total), y los nuevos aportes de capital con 251.7 millones de dólares (11.3% del total). El aumento interanual de los ingresos brutos de IED estuvo explicado por el aumento de los aportes de capital, y de mayores desembolsos de deuda relacionada, principalmente.

En relación con los flujos netos de IED, la reinversión de utilidades fue el componente de mayor aporte con 710.5 millones de dólares (67.4% del total), registrando un aumento de 26.1 por ciento con respecto al mismo período de 2023 (US\$563.6 millones). Del total de la reinversión de utilidades, el sector industria aportó el 37.9 por ciento; el sector financiero con el 22.3 por ciento; energía y minas contribuyó con el 19.8 por ciento y comercio y servicios el 18.0 por ciento, entre otros.

Por país de origen, los principales flujos de la IED neta acumulada a septiembre provinieron de los países siguientes: Panamá con un total de 262.4 millones de dólares (24.9% del total), Estados Unidos con 206.1 millones de dólares (19.6% del total), España con 80.0 millones de dólares (7.6% del total), Costa Rica con 64.6 millones de dólares (6.1% del total), México con 62.0 millones de dólares (5.9% del total), Colombia con 56.2 millones de dólares (5.3% del total) y Países Bajos con 55.5 millones de dólares (5.3% del total).

Managua, 27 de enero de 2025